

REPLICA AL DOCUMENTO

"DESARROLLO MINERO Y EL ÍNDICE DE CALIDAD DE VIDA (ICV)"

En relación a la circulación en redes sociales en la Provincia de Chubut de un documento titulado: "Desarrollo Minero y el Índice de Calidad de Vida (ICV)" se comunica que:

"el informe que está circulando en las redes sociales con el logo de CONICET es falso y que ha sido modificado capciosamente a favor del desarrollo minero en dicha Provincia".

Como Director del proyecto, que es exclusivamente sobre calidad de vida a nivel departamental y no de minería, aclaro que el indicador ambiental considera los desarrollos mineros como negativos. La información del repositorio de CONICET ha sido manipulada y mezclada con mapas mineros.

La malversación de documentos públicos relacionados con investigaciones llevadas a cabo por personal de CONICET con la finalidad de tergiversar la opinión pública representa un hecho de extrema gravedad.



Guillermo A. Velázquez
Director IGEHC S